



政治や経済の学習をしています

くれしんキッズセミナー(5年)



呉信用金庫の方を講師とした「くれしんキッズセミナー」が、5年生で行われました。家庭科の学習「しょうずに使おうお金と物」と関連して、お金の大切さや使い方について考えていくことがこのセミナーの目的です。

呉信用金庫の方から、自分たちがお金を使ったり預けたりすることで、よりよい製品づくりにつながるといった経済の仕組みについて説明を受けた子供たちは、普段している買い物や貯金が日本の経済活動に参加していることになることに驚いていました。

また、お金のことについてもいろいろ教えていただいた子供たち。偽札を防止するために、1万円札にいろいろなしなかけがしてあることを、実際に1万円札を見ながら確認しました。最後に1億円のレプリカを持たせてもらった子供たちからは「意外に重い！」という声が多かったです。「くれしんキッズセミナー」を受けて、「これからはほしい物をよく考えて買い物をしよう」とか、「始めに予算を立ててから買い物に行こう」といった気持ちになった人もいました。自分たちのお金の使い方を考えるきっかけとなったようです。



選挙出前講座(6年)

6年生は、選挙管理委員会の方を講師にお迎えして選挙出前講座を受けました。

始めに、選挙とは何か、どんなことをするのか、選挙にきてもらうためにどんな工夫をしているのかといった「選挙」ということについての説明を聞いたのちに、模擬選挙を行いました。

「人と人がつながる魅力ある町づくりを提案しよう」という投票テーマのもと、3人の提案者の意見を聞いて、自分がこの人！と思う人に投票しました。本物の記載台や投票用紙、投票箱を使わせていただいたの仮想選挙体験です。開票の結果、聞く人に問いかけ、共感を呼んだ提案者が見事当選しました。

選挙のお話を聞いたり、模擬選挙を体験したりしながら、自分の考えをもって選挙に参加することの大切さを感じていたようです。模擬選挙を体験して、ちょっぴり大人になった気分でしたという声や、18歳になったらきっと選挙に行きます！という決意も聞かれました。



トランペット 鼓隊移杖式

2月22日(金)5校時(13:45~14:30)にトランペット鼓隊移杖式が、中学校の体育館であります。4~6年生が参加します。

移杖式は、これまでがんばってきた6年生の努力をたたえとともに、これから伝統を引き継ぐ5年生の自覚を高めていくための区切りとなる式です。体育館2階ギャラリーから観覧できますので、保護者の方もぜひ、ご覧ください。